

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. VII.

1 MAI 1908

No. 9

SOMMAIRE—Notre-Dame de Pellevoisin—Mgr l'Archevêque—Nouveau président de l'A. C. J. C.—La question des écoles—L'Eglise et la persécution—Nouveau journal—Feu M. P. Breland—La paroisse St-François-Xavier et la cathédrale—St-François-Xavier et la colonisation—Le "Central Catholic"—L'instruction obligatoire au Manitoba—Mémoire de M. de La Vérendrye (suite)—Mission aux non-catholiques à Ste-Marie de Winnipeg—Ordination—Prise d'habit—Ding ! Dang ! Dong !

NOTRE-DAME DE PELLEVOISIN

ET LE CARDINAL RICHARD.

Nous lisons dans la *Revue Mariale* publiée à Lyon (18 rue François-Dauphin) la correspondance suivante.

Monseigneur,

Vous avez consacré trois articles importants aux lettres, à la mémoire et aux vertus du Cardinal Richard, dont les obsèques ont pris le caractère d'un deuil national.

Laissez-moi vous dire que la *Revue Mariale* lui doit, en outre, un tribut spécial de reconnaissance, pour plusieurs actes en faveur de Notre-Dame de Pellevoisin.

Jadis, la Vierge des roses était honorée dans la crypte de Montmartre. Elle était près de l'entrée, encadrée de sa guirlande. La première fois que je la vis et la saluai, je me sentis ému et me demandai d'où venait cette Madone, aux bras amoureux tendus, au regard si doux, au sourire plein d'attrance. J'ignorais encore les faits et le village de Pellevoisin.

Le cardinal Richard fit placer la statue dans l'enceinte même de la Basilique et l'y maintint, en dépit de quelques secrètes oppositions.

Ne fallait-il pas que la Vierge qui nous a donné le scapulaire du Sacré-Cœur eût son autel, dès le début, dans le sanctuaire dédié par la France à ce Cœur adorable ?

Si le cardinal eût vécu plus longtemps, nous aurions vu quel magnifique trône il lui destinait dans l'abside.

En ces jours de persécution, l'heure n'était pas propice à la réa-